



# 学校だより

2月号

## 150年で一番の感謝をこめて

### ～笑顔・感動あふれる最高の送る会になるように～

もうすぐ立春。地域や保護者の皆様におかれましては、お元気で  
お過ごしのことと存じます。平素より、本校の教育活動へのご理解  
とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、学校では5年生を中心として6年生を送る会の準備を始め  
ています。1年生から5年生まで力を合わせ、今年度リーダーとして  
学校を牽引してくれた6年生への感謝、小学校卒業へのお祝いの  
気持ちが伝えられるよう頑張っていきます。そして、「充実」した  
締めくくりができるよう、1時間1時間の積み重ねを意識して学習  
等に取り組んでいきたいと考えています。



送る会合同実行委員会の様子

### ☆「送る会」前日リハーサルについて☆

先日配布した「6年生を送る会前日リハーサルのご案内」でお伝えしたように、2/26(水)、学年  
毎に時間を区切って練習を公開します。6年生を送る会当日、2月27日(木)の参観はありませんがご理解  
の程、お願いいたします。



### なわとびをがんばっています！

1月9日(木)から1月31日(金)まで  
なわとび強化週間です。長休みに全校一斉  
に短縄に取り組んでいます。子ども達はでき  
る技を増やし、カードを進めようと頑張っ  
ています。あと少しですが応援よろしくお願  
いいたします。



### 「楽しい昔遊び」の会(1年生)

1月23日(木)に恒例となっている1年生の「楽しい昔遊び」の  
会が行われました。校区の「昔遊び名人」19名の皆様にご来校頂き、  
1年生の子ども達と交流しながらご指導頂きました。けん玉・こま回  
し・お手玉・あやとりに分かれて、名人さんと子ども達が楽しいひと  
ときを過ごすことができました。

交流会のあとの子ども達の感想には「技ができるようになった」「た  
くさん褒めてもらえてうれしかった」など素直に喜び様子が伝わっ  
てきました。「昔遊び名人」の皆様、本当にありがとうございました。



### 3月18日(火) 卒業式当日について

3月18日(火)(AM)は、卒業式です。当日は、在校生を代表して、5年生が卒業式に参加します。1年  
生から4年生は、いつも通り登校し、8時45分頃に下校します。式当日は、午前中は学校に遊びに来るこ  
とはできません。よろしくお願いいたします。

### 転出予定があるご家庭は早めの連絡を！

令和6年度中に転出する予定、または令和7年度に入って転出する予定がある方はいませんか？来年度の  
児童数を確認・把握し、学級編成等の準備を行います。今後、転出が決まった方や転出の可能性のある方は、  
わかり次第すぐに担任までお知らせください。よろしくお願いいたします。